



温水プールKAPPAオープン・子どもまつりも開催



温水プール「KAPPA」が4月29日オープンしました。大勢の子どもたちが詰めかけ、流水プールなどで歓声を上げていました。また、この日は子どもまつりや古本市も公民館で開かれ、大勢の方が訪れていました。



大勢の子どもたちでにぎわう

幸楽会が清掃活動で汗



高齢者クラブ「幸楽会」（柴田喜八会長、会員50人）が、日常利用している鉄北地域集会所で清掃活動をしました。

施設内の掃除や窓ガラスふき、屋外では樹木の枯れ枝を集め、搬出したり、雑草刈りをして汗を流しました。会員は「いつも使わせていただいているので、きれいにしないとね」と話していました。



共同利用模範牧場

573頭が入牧

町共同利用模範牧場の一斉入牧が、5月21日と22日に行われました。朝から多数の乳牛が、トラックに揺られ牧場入り。町外を含めて573頭の牛が広々とした牧場に放され、のんびりと草を食べていました。

開拓記念日のつどいで 町の発展を誓う

開拓記念日のつどいが5月7日、雨の中、居武士小学校校庭にある^{せいしやうひ}旗頌碑前と中央公園内の開基百年記念碑前で、約80人が参加して開かれました。

明治30年5月8日に、訓子府を開拓した高知県の北光社移民団が、未開の大地・訓子府に入植しました。つどいは、この先人の労苦に感謝し、新たな発展を願い毎年開かれています。

旗頌碑前では、居小児童会副会長の石神莉子さん、百年記念碑前では訓小全校仲よし会長の小林陸斗くんが、町の発展に向けて誓いの言葉を述べました。



開基百年記念碑前



旗頌碑前

まちのわだい

遠足。楽しいなあ

春の遠足は、居武士小学校が5月18日、くんねっぷ保育園が19日、訓子府小学校が21日にそれぞれ行われました。居小と訓小は、14日に実施の予定でしたが、低温の影響で延期していました。それぞれ好天に恵まれ、子どもたちは汗をかきながら、元気に目的地に向かいました。レクリエーション公園などの芝生の上でお弁当を食べるなど、子どもたちは楽しい一日を過ごしていました。

子どもたち元気に目的地へ



訓子府小学校

くんねっぷ保育園



居武士小学校

図書館から 新しい本が入りました

昆虫の迷路

香川 元太郎／作

絵本



「チョウの花園」や「アリの地下街」を通り抜け、かくし絵を見つけよう。昆虫の名前や生息時期、環境も楽しく学べる1冊です。

星野リゾートの教科書

中沢 康彦／著

一般書



軽井沢の老舗温泉旅館から、日本各地でリゾート施設を運営する企業へと飛躍した星野リゾート。星野社長が戦略の参考にしたネタ本と実践事例を紹介。

会社再生ガール

田中 伸治／著

小説



過剰債務に苦しむ社長を救ったコンサルタント・相馬明日美の会社再生物語。会社のピンチを救う実践的スキームが満載！